

Zyanya Lorena Fernández Lana

A la edad de 7 años ingresó al Conservatorio de Música del Estado de México, donde se preparó bajo la tutela de la maestra Nune Tsharvrshyan.

Ha tomado cursos de perfeccionamiento con Koh Gabriel Kameda, William Harvey e Igor Petrushevski, quien en su carácter de jefe de la Academia de cuerdas del Richard Wagner Konservatorium de Viena, la invitó a cursar los estudios musicales de nivel superior en dicha institución.



Actualmente, continúa sus estudios de perfeccionamiento con el maestro Oleg Gouk Czerwinski, en la Orquesta Escuela Carlos Chávez.

Se ha presentado en importantes foros de la República Mexicana como: Sala Nezahualcóyotl – UNAM, Sala Blas Galindo – CNA, Schoenberg Hall – California USA, Sala Silvestre Revueltas – Conservatorio Nacional de Música, Palacio de Bellas Artes, Auditorio Nacional, Teatro José Nieto Piña – Universidad de Celaya, Recinto Homenaje Benito Juárez – Palacio Nacional, Sala Felipe Villanueva – Toluca, entre otros.

Ha sido solista con la Orquesta Filarmónica Mexiquense, debutando con el concierto no. 3 de Saint Saens a la edad de 15 años, la Orquesta Sinfónica Juvenil Silvestre Revueltas, del Conservatorio de Gto., la Orquesta Juvenil Universitaria Eduardo Mata - UNAM, y la Orquesta Escuela Carlos Chávez.

En 2016 es ganadora del programa nacional “Niños Sinfónicos”. En 2018 es acreedora al Primer Lugar del concurso de la Presea al Mérito del Conservatorio de Música del Estado de México, y Presea al Mérito Musical 2022.

Así mismo, en 2019 es ganadora de la audición para ocupar la vacante de violín Concertino de la Orquesta Juvenil Universitaria Eduardo Mata – UNAM, y en 2023 ganadora de una audición para realizar un intercambio con la UCLA Philharmonia, UCLA Herb Alpert School of Music, USA.

Desde mediados del año 2025 es miembro de la OSEM (Orquesta Sinfónica del Estado de México) en la sección de violines I.